
Dokumentation und Analyse von Fehlschlägen

Beitrag von „Kaktus25“ vom 3. Juli 2022, 15:10

Ich bin auf Siegfrieds Seite. Wer das braucht, sollte das tun. Für mich ist es ein Hobby, und 
sollte nicht in immer mehr Arbeit ausarten. Bin dieses Jahr schon fast an meine Grenzen 
gestoßen. Vielleicht wird es besser, wenn ich nicht mehr arbeiten gehe. Aber wie gesagt, für 
mich erachte ich derartige Aufzeichnungen für nicht notwendig.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14059-dokumentation-und-analyse-von-
fehlschl%C3%A4gen/&postID=120503#post120503

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14059-dokumentation-und-analyse-von-fehlschlägen/&postID=120503#post120503
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14059-dokumentation-und-analyse-von-fehlschlägen/&postID=120503#post120503

